
                                                                  

   

   

   

   

   

第第第２２２５５５８８８０００地地地区区区   

      
                        

      

 

２０１８-２０１９年度 スローガン 

「広げよう奉仕の輪、親睦・友情の輪」 

第２６回 （通算１６９９回） ２０１９年４月２日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 

〈１〉 開会点鐘・会長挨拶 〈７〉 4月結婚記念日祝い「結婚記念日の歌」 

〈２〉 

〈３〉 

国家斉唱「君が代」 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

 

 

内尾会員 2日  川松会員 9日 

古内会員 10日 江上会員 19日 

〈４〉 

〈５〉 

ビジター紹介 

幹事報告 

 

〈８〉 

杉本会員 29日 

出席状況報告 

〈６〉 4月誕生日祝い「誕生日の歌」 〈９〉 メークアップ報告 

 

 

佐藤会員 4日  塚本会員 19日 

江上会員 22日  阿部夫人 9日 

小野夫人 25日  

〈10〉 

〈11〉 

〈12〉 

委員会報告 

ニコニコ BOX報告 

閉会点鐘 

    

    

    

    

 
 

 

 

 

 

2018-2019年度 国際ロータリーテーマ 「 Be The Inspiration 」   

   

 

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

本日の卓話 「青少年交換/RYLAプログラムを経て 

               ～人生のターニングポイント～」 

第 1回ライライアン  古川 りえ 様 

                          

次週の例会 〈4/9〉 「東京セントラルパーク RC・東京城北 RC 合同夜間例会」 

       ～ 落語の夕べ ～  三遊亭若圓歌師匠 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 松林会長より ◆◇◆ 

① 3月は「水と衛生月間」です。ロータリーの友

誌では「世界中に安全な水を」というテーマ

で特集が組まれ、また、ガバナー月信にはグ

ローバル補助金を利用してネパールに 200

本の井戸を設置したという吉田パストガバナ

ーの記事が掲載されています。 

② 4/4・5日陸前高田市立横田小学校の始業

式への参加者は 8名です。 

③ ハンブルグ国際大会の打ち合わせを行いま

すので、参加の皆さんはお集まりください。 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① 今週の２９日金曜日に映画観賞会が御座い

ます。鑑賞作品は「こどもしょくどう」です。ご

興味のある方は事務局までお問い合わせく

ださい。 

② 次回の例会は来年の２日（火）です。理事会

が１１時より開催しますので、理事役員の方

は出席をお願いします。 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX報告 ◆◇◆ 

齋藤会員：2年間お世話になりまして、有難うござ

いました。瀧口支店長をよろしくお願

い致します。 

佐野会員：心願成就。 

渡辺会員：ニコニコと。 

萱森会員：齋藤さん、栄転されるとの事、おめで

とうございます !! 瀧口さん、ようこそ ! 

よろしくお願いします。マルジャンさん、

卓話よろしくネ。 

 

◆◇◆  先 週 の 例 会 よ り  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団寄付メジャードナー（MD レベル 1） 

小林会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆出席表彰 

3年の深谷会員と 1年の河東会員 

 

 

 

 

 

 

 

2月度ニコニコ大賞の川松会員 

 

 

 

 

 

 

 

転勤のため退会される齋藤会員の後任として 

入会される瀧口久高氏 

今週の合計 4件 

累 計 

12,000円 

1,886,185円 

2019年3月26日  第25回 （通算1698回） 

開会点鐘 松林会長   B1「平安の間」 

＊ゲスト紹介 2 名 瀧口久高様（齋藤竜彦会

員後任者）/ブルカエワ.マルジャンさん(卓話者・

米山奨学生)  

出席 27名  欠席 8名  （免除者 1名） 

出席率 79.41% 補正出席率（2/26） 66.67% 



●●● 佐藤慎一郎氏 入会式 ●●● 

 

 

 

 

 

 

 

松林会長より認証状の授与 

 

 

 

 

 

 

 

榛村幹事よりロータリーバッジの授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

3月 27日開催、2019-20年度 ＰＥＴＳでの 

小林ガバナー補佐 Eのご挨拶 

 

◆◇◆ 委員会報告 ◆◇◆ 

小林会員 

今回の映画観賞会は神保町の「岩波ホール」と

なります。参加の申し込み、受け付けております。 

萱森次年度会長 

次回 4 月 2 日、例会終了後に被選理事会を開

催しますので、次年度理事・役員の方はご出席を

お願いします。 

中山会場監督委員長 

次回は 4月2日通常例会で、9日は午後 6時か

ら城北 RC との合同の夜間例会となります。 

お間違えのないようにお願いいたします。 

 

 

 

 

◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

「日本への感謝」 

2018学年米山奨学生 ブルカエワ.マルジャンさん 

こんにちは。 

今日は私の最後の例会なので、卓話をさせてい

ただきます。今日のテーマは"日本への感謝"で

す。日本に５年間で住んできて、沢山の経験がで

きて本当に良かったと思うので日本へ感謝の気

持ちがいっぱいです。日本もロータリーへの感謝も

含めてありがたい気持ちです。私の今までの経験

について色々話したいと思います。 

最初は日本に来たばかりの時についてです。 

最初は日本に来ると今まで見たことないものや、

海外で売ってないものが沢山あったので、ついお

金を使ってしまいました。定期券についてや、どこ

で安く買えばいいか何もわからなかったので、沢

山お金を使ってしまいました。あの時に初めてお

金の大切さがわかりました。また、その時に一緒

に暮らしてた友達のいいところも悪いところもはっ

きり見えてきて、友達関係についてよく理解でき

た時期でした。とても勉強になりました。 

日本語の勉強の目的でいろんな日本人と話して

て、いい出会いが多かったです。会えてよかった

という人がとても多かったです。 

また、その時に大きな病気がしたことがあります。 

あの時に大学の受験生だったので、もし大学受か

らなかったら国へ帰らないといけなくなります。 

留学生はいつとリスクがあります。しかし、あの１年

間だけでいい経験沢山できたので、仮に国へ帰

ったとしても絶対後悔しないと思いました。 

次は大学での生活について話したいと思います。

大学では色々な経験ができました。例えば始めて

テニスもゴルフもスノボードをできるようになりまし

た。いつも授業が終わった後にみんなでバスに乗

ってスノボードをしに行ってました。それぐらい行き

やすかったです。そしてカザフスタンでは趣味で

ギターをやってましたけど、部活とかがないためバ



ンドを組むことができなかったです。なので大学に

入ってから是非軽音部に入りたいと思いました！

バンドでライブコンサートを何回もやりましたが、最

初はとても緊張していて手に汗が出てうまくギター

を弾けなかった時がありました。しかし、ライブを

何回もやってから大人数の前に出れるようになり

ました。他には多くの日本人の友達ができました。

一緒に寮生活に住んでいてとても楽しかったです。

勉強に関しても自分が本当に好きな科目がわか

りましたし、先生からアドバイスされて自分の進み

たい道が少しわかりました。学生と先生以外にす

ごい人にも会ったことがありました。科学者や学長

さんの話も聞けたし、日本から宇宙に言った最初

の女性で向井千秋にも会うことができました。こん

な経験が日本じゃないとできないと思いました。 

次はロータリーに対しての感謝について話したいと

思います。ロータリーではまず仲良く人がたくさん

できました。ロータリアンからでも他の奨学生から

でも仲良くなりました。奨学金の人たちがみんな

話しやすい人が多くて今でも一緒に遊びに行くこ

とがあります。そしてロータリアンとライブに行ったり、

初めてジャズの音楽を聴けたりできました。 

みんなの家族に会えたりとても楽しかったです。も

ちろん楽しいこと以外でも勉強になったこともたく

さんありました。みんなさんのことを見て、わたしも

どんな目標を作るべきかどう将来を進むべきか

考えるようになりました。今まではあまり考えてな

かったので、とても感謝しています。そしてロータリ

ー米山記念日奨学生じゃなくなってもロータリーと

の関わりを続けたいと思って荒川クラブのロータ

ーアクトに入りました。そこにもとても楽しいし、話し

やすい人がたくさんいました。アドバイスもしてもら

えるし、社会にも貢献ができるのがとてもいいと思

いました。ロータリーではなければローターアクトに

入ることがないと思います。また、ローターアクトに

入った１つの理由はわたしも将来ロータリアンにな

りたいと思いました！そのためローターアクトでそ

のための勉強もできるし、将来役にたつことがたく

さん学べると思いました！ロータリー米山記念日

奨学生になれて本当に感謝しています。 

わたしは将来の予定は日本で就職して仕事しな

がらいろんな分野を勉強して、将来は自分のプロ

ジェクトを実現したいと思いました！会社でも、海

外での支店のようなこともそうだし、母国も海外も

見てきてるので、どういいのが欠けてるから、どん

なものがあればいいかたくさんありますので、そう

言ったようなプロジェクトをできたらいいと思いまし

た。しかし、そのためにはまずいい仕事をしないと

いけないので頑張りたいと思います。いつかは家

族の近くに戻ることになるので、それまでには私が

すきな国の日本でまだまだいろんなことを勉強し

て生きたいと思います！ 

ロータリーにも日本全体にとても感謝しています。 

先程これは私の最後の例会と言いましたが、奨

学生として最後の例会です。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  松林 茂  副会長  萱森 由美 

幹 事  榛村 浩一 会報委員長  塚本 将之 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 

城北 RC との合同夜間例会 

● 4月 9日（火）18：00～ 

● ハイアットリージェンシー東京 B1「白鳳」 

● アトラクション 

「三遊亭若圓歌師匠 ～落語の夕べ～」 

● 会員 5,000円（5,000円クラブ負担） 

ゲストは全額クラブ負担となっておりま

す。 

 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/

